

## 2月の市算研ニュース

### 2月の市算研

#### ○冬季セミナー

今年度の第2次教育研究大会は、夏季セミナーに続き、今年度からの企画、冬季セミナーとして開催しました。今年度の成果と今後の研究の方向を発信しました。

#### ○宿泊研修会

マホロバマイズ三浦で、宿泊研修会が行われました。

## 授業改善研修会について

新しい指導要領の案が公表されました。今年度の研究をまとめ、次年度どのような研究をしていくか展望する内容となります。併せて、総会では来年度の体制や研究計画についても議論されます。多くの先生のご参加をお待ちしております。

○会場 岸谷小学校

○日時 平成29年3月1日(水) 14:00～

○講師 教育課程調査官 笠井健一 先生

○研究授業 市岡直也先生(本郷台小) 「1年 大きな数」の発展

## 宿泊研修会

記念講演：芝フク代先生  
南部礼子先生  
学習会：齊藤一弥先生

## 最新の情報

宿泊研修では記念講演として、芝先生、南部先生がこれまで取り組まれてきた研究の成果をお話ししていただき、学習会として齊藤先生が最新の教育情報についてお話しくださいました。その後行われた懇親会では、市算研への思いをそれぞれの立場で語り合うことができました。

これまでの研究の成果

尽きぬ思いを語り合う

# 第2次研究大会

# 冬季セミナー

冬季セミナーでは、各部会長、副会長が登壇し、今年度の成果を報告しました。また、これからの算数の授業をどう作るか、市研のあり方についても議論が交わされました。

## 今年度の成果



## これからの授業づくり



資質能力の育成に焦点を当て、  
数学の本質を目指した実践

数学的な見方・考え方を働かせた  
数学的活動の文脈を子どもと  
ともに描くには

